



Semaine fédérale de cyclotourisme : ouverture des inscriptions !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
LE 18 FÉVRIER 2025



La 86^e édition de la Semaine fédérale internationale de cyclotourisme se déroulera à Orléans (45) du 3 au 10 août 2025. C'est le plus important rassemblement cyclotouriste en Europe !

Cet événement rassemble chaque année **des milliers de cyclotouristes de toutes nationalités**, venus partager leur passion du vélo et découvrir de nouveaux horizons. Les précédentes éditions ont accueilli jusqu'à 8 000 participants, témoignant de l'engouement pour cette manifestation unique.

Les inscriptions ouvrent le 18 février 2025, et nous encourageons tous les passionnés de vélo, quelle que soit leur pratique, à s'inscrire rapidement pour avoir le choix entre tous les services à la carte pour vivre la meilleure des semaines vélo.

Au programme de la Semaine fédérale !

Orléans Métropole, labellisée **Territoire vélo depuis 2022**, offrira un cadre exceptionnel aux participants qui auront l'occasion de **découvrir les richesses naturelles du Loiret à travers des circuits variés et adaptés à tous les niveaux** :

- **des itinéraires routiers** pour les amateurs de balades tranquilles ou les cyclotouristes plus aguerris, avec des distances adaptées à tous,
- **des circuits VTT**, pour explorer les chemins et sentiers de la région,
- **des parcours gravel**, offrant une expérience unique aux amateurs de cette discipline, mêlant chemins de terre et petites routes,
- **des balades nocturnes, sur route et sentier**, pour une découverte originale des paysages sous un autre éclairage.

Pour se loger rien de plus simple avec **un immense camping spécialement aménagé sur une superficie de 20 hectares**, à proximité immédiate du Village de l'événement, ou encore **les hébergements chez l'habitant, en collectif ou encore dans les nombreux hôtels du territoire**. Sans oublier tous les services à la carte pour organiser sa semaine de vacances à vélo (excursions, réservation des repas, accueil, activités pour les jeunes...).

De nombreuses animations et festivités ponctueront la Semaine, transformant Orléans en un lieu de festival du vélo sous toutes ses formes.

Les bénévoles, véritables piliers de l'organisation

L'organisation de cet événement repose sur le travail de **centaines de bénévoles dévoués**, issus des clubs locaux et soutenus par la Fédération française de cyclotourisme. Leur engagement permet d'offrir **une expérience unique** aux participants, tout en mettant en lumière leur connaissance du territoire et leur passion pour le cyclotourisme. Leur mobilisation est essentielle pour la logistique, l'accueil et l'animation tout au long de la semaine.

Plongez dans l'expérience de la Semaine fédérale avec la vidéo de l'édition 2024 à Roanne ! [Découvrez en images l'esprit convivial et l'aventure à vélo qui vous attendent.](#)

Des images pour illustrer vos articles ! [Téléchargez une sélection de photos de la Semaine fédérale pour accompagner vos publications.](#)

Pour en savoir plus sur la Semaine fédérale, rendez-vous sur notre site ! [Toutes les infos, le programme et les temps forts de l'événement sont à découvrir.](#)

Un accueil sur mesure pour vous !

Nous serons ravis de vous accueillir pour couvrir cet événement majeur. Un programme spécifique pourra être organisé pour faciliter votre venue et vous permettre de vivre pleinement cet événement unique qu'est la Semaine fédérale de cyclotourisme.

Votre contact

**Attachée de presse - Anissa Sidi-Moussa
06 74 01 15 30**